

19. Juni 2023

+++ GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG VON KME UND BLM +++

Ansprechpartner Presse:
Roland Rebmann

Tel.: +49 721 782045-262
Fax: +49 721 782045-999
rebmann@karlsruhe-event.de
www.karlsruhe-event.de

Zehntausend feiern 80er-Festival in Karlsruhe

Live-Musik und Ausstellungseröffnung begeistern im und am Karlsruher Schloss

„Die 80er-Jahre sind wieder da – und wie sie wieder da sind!“, freute sich Martin Wacker, Geschäftsführer der veranstaltenden KME Karlsruhe Marketing und Event GmbH nach dem erfolgreichen 80er-Open-Air-Wochenende vor dem Karlsruher Schloss. „Die enorme Resonanz auf unsere drei musikalischen Abendveranstaltungen und die Sonderausstellung hat deutlich gezeigt, wie wach und vor allem wie positiv die Erinnerungen an dieses besondere Jahrzehnt bei den Menschen sind. Mit der Spider Murphy Gang und den großen, zeitlosen Hits der 80er – live und vom Plattenteller – haben wir gemeinsam mit den Karlsruherinnen und Karlsruhern von Jung bis Alt ein fantastisches Wochenende feiern dürfen!“, so Wacker weiter.

Über zehntausend Besucherinnen und Besucher zählten die Veranstalter – die KME gemeinsam mit dem Badischen Landesmuseum – am 80er-Wochenende bei den Open-Air-Musikveranstaltungen vor dem Schloss sowie der Ausstellungseröffnung am Samstag im Schloss.

„Besser hätte es bei strahlend schönem Wetter nicht laufen können: Am Eröffnungstag nutzen bereits rund 2.000 Bürgerinnen und Bürger die Chance, die 80er-Ausstellung zu erleben. Die Besucherinnen und Besucher waren bunt gemischt – echte 80er-Fans, Zeitzeugen, Familien mit Kindern und viele junge Leute – ein generationsübergreifendes Publikum! Die 80er bringen Menschen jeden Alters zusammen,“ so Eckart Köhne, Direktor des Badischen Landesmuseums. „Unsere Idee, Menschen mit ihren persönlichen Erfahrungen und Erinnerungen abzuholen, hat funktioniert. Die Stimmung war ausgelassen und selten wurde in unseren Ausstellungsräumen so viel geredet, diskutiert und gelacht: An jeder Vitrine war ein „Weißt du noch“, „Da war ich dabei“ oder „Das kenn ich“ zu hören. Was für ein gelungener Auftakt für die Jahrzehnteschau im Schloss!“

Sehr gut besucht bis kurz vor ausverkauft waren die ticketpflichtigen Konzerte der Spider Murphy Gang am Freitag und des SWR1 Pop&Poesie-Ensembles am Sonntagabend. Richtig voll wurde es bei der SWR1-Disco am Samstagabend, als rund 4.000 Menschen auf dem Schlossvorplatz zu den unvergessenen Hits der 80er-Jahre tanzten und die Gastronomiestände zeitweise an ihre Kapazitätsgrenzen brachte. „Friedlich, fröhlich und auch ein bisschen nostalgisch – das 80er-Wochenende war Lebensfreude pur für alle, die dabei waren“, so Martin Wacker abschließend.

Die Erlebnisausstellung „Die 80er – sie sind wieder da!“ ist noch bis zum 25. Februar 2024 im Badischen Landesmuseum zu sehen.